

pour les 7/11 ans

LES ARCHITELIERS

île de Nantes

Les défricheurs,

à la découverte du nouveau quartier République !

Du 29 avril au 3 mai

5 demi-journées pour
découvrir les coulisses de
l'île de Nantes en s'amusant !

Cycle
2024



ARCHITELIERS 2024

Du lundi 29 avril au vendredi 3 mai

De 14h à 16h30 (lundi, mardi et jeudi) et de 10h à 16h30 (vendredi, pique-nique à prévoir)



Les Archi'teliers sont des ateliers pédagogiques portés par la Samoa et l'Ardepa, dont l'objectif est de sensibiliser les jeunes aux questions urbaines. Par le biais de visites et d'ateliers de manipulation (maquettes, collages, dessins, jeux,...), les enfants âgés de 7 à 11 ans s'approprient des notions inhérentes à l'architecture et à l'urbanisme telles que les formes, les matériaux, l'orientation, les couleurs, les échelles, les mobilités... L'île de Nantes représente un véritable terrain de jeux où les enfants pourront laisser place à leur imagination afin de mieux comprendre leur environnement et de participer à l'avenir de leur ville.

* La samoa est une société publique chargée de l'aménagement urbain de l'île de Nantes

** Association de sensibilisation à l'architecture et aux questions urbaines

INFOS PRATIQUES

INSCRIPTIONS

auprès de l'ardepa
nombre de places limité
tél : 02 40 59 04 59
e-mail : lardepa@gmail.com

RENDEZ-VOUS !

au Hangar 32,
32 quai des antilles
44 200 Nantes

TARIF

25 € le cycle complet
gratuit pour les familles détentrices
de la carte blanche

Les Défricheurs ! À la découverte du nouveau quartier République !

Face à l'urgence environnementale, nous devons repenser nos manières d'habiter, d'aménager la ville, de nous déplacer, de vivre ensemble... Et si on faisait tout cela en s'amusant ?

Ce nouveau cycle d'Archi'teliers propose aux jeunes explorateurs de découvrir le nouveau quartier République. Territoire où les premiers habitant·es viennent tout juste de s'installer, l'aménagement de ce quartier cherche à trouver des réponses aux enjeux climatiques tout en favorisant la rencontre et la convivialité. Chaque jour, maquettes, dessins, visites et rencontres permettront d'aborder la façon dont on imagine un aménagement soutenable et agréable.

Les explorateurs en herbe réuniront ensuite toutes leurs découvertes afin d'imaginer une gazette à destination des futur·es habitant·es du nouveau quartier République.



À l'issue des 5 séances résultera
une production collective
sous forme d'une gazette
à destination des futur·es
habitant·es du nouveau quartier
République !